



## DISTRIBUIDORA DE PRODUCTOS CARNICOS

### Propietarios Antonio González y Juan Delgado

*Resumir 48 años de actividad se me hace difícil, aunque intentaré.*

Principio tienen las cosas y también final.

Adquisición de una gran Carnicería en Pando. Que nos dio la posibilidad de tener 7 sucursales. Lo que a su vez nos llevó a la necesidad de autoabastecernos y concurrir directamente a distintas plantas frigoríficas. Nuestro Primer Abasto fue con Frigorífico San Jacinto y distribuíamos en carnicerías del departamento de Canelones.

Frigorífico Tacuarembó, que se dio por la llamada, de su Gerente Miguel Vecaria, que nos pregunta: ¿Se animan a vender 200 delanteros?, ¡¡a lo que respondimos que SÍ!! que nos diera 1 día. Logramos vender todo en carnicerías de Montevideo.

Después de esa vez, se repitieron viajes, ya con distintos cortes.

Al ver nuestra efectividad nos ofrecieron que fuéramos sus distribuidores. Al dar cuenta de todos estos pasos al Frigorífico San Jacinto, generó enojos, e inclusive cortes en el dialogo por mucho tiempo.

El Frigorífico Tacuarembó tenía la particularidad que repartía la mercadería desde el propio Camión Cámara, que era acompañado por una camioneta con 3 operarios con quienes descargábamos la carne.

Eso nos llevo a la necesidad de comprar una Carnicería en Avenida de las Américas, la cual tenía cámaras y espacios suficientes. Lamentablemente hubo algún inconveniente con el barrio en cuanto a ruidos ocasionados por el trabajo nocturno, lo que generó denuncias y la Intendencia nos dio un plazo para reubicarnos.

Terminada nuestra etapa con el Frigorífico Tacuarembó, fuimos recibidos por Frigorífico Las Piedras, empresa de puertas abiertas, trato directo con los propietarios (José González y su hijo Alberto González), incluso nos cedieron un espacio para oficinas propias, sin dudas, grandes personas a quienes siempre estaremos agradecidos.

Cuando surge la Aftosa, Frigorífico San Jacinto no tenía distribuidores,

entendiendo que seleccionó a cuatro, entre ellos DELGON. En la posterior entrevista eligieron nuestra propuesta y pasamos a ser distribuidores exclusivos, hasta el día de hoy, 22 años.

#### ADQUISICIÓN DE LA NUEVA PLANTA

Se dio la oportunidad cuando Enrique González, Gerente del Banco Santander nos llamó y nos dijo: “tengo algo para ustedes” y nos presenta los planos de una planta incubadora en Av. España y Perimetral – continúa diciéndonos: “vayan, miren y oferten”. Efectivamente se podía transformar en lo que requeríamos, posteriormente se aceptó nuestra oferta, se remodeló y se creó lo que hoy es nuestra PLANTA CICLO 2 (sin faena).

Hace pocos años, Pérez Compac, empresa Argentina, compra el 100% de las acciones del Frigorífico.

Las nuevas autoridades del Frigorífico San Jacinto, nos ofrecieron comprar nuestro paquete accionario, lo que ocasionará que a partir del 1 de Octubre de 2022 se cambiará la administración.

Suerte, Salud y Conducta fue nuestro lema.

Se acaba una sociedad de 48 años, mas que una sociedad una hermandad, que se prolongará por siempre.

